

Journée pour soutenir la mobilisation des partenaires en petite enfance

Faits saillants

JAMAIS AUSSI BIEN SERVI QUE PAR SOI-MÊME!



Regroupement Ensemble pour un bon départ, Sept-Îles

Krystelle Savard (regroupement de Sept-Îles) et Caroline Dignard (CISSS de la Côte-Nord)

Après avoir vécu une expérience décevante lors du processus d'évaluation d'une action, les partenaires du regroupement Ensemble pour un bon départ ont pris les choses en main. Ils ont décidé de développer leurs connaissances et leurs compétences pour effectuer eux-mêmes l'évaluation de leur action en transition scolaire. Une démarche collective qui s'est avérée mobilisante, remplie de défis, et surtout très enrichissante.

Faits saillants:

L'insuccès d'une première démarche d'évaluation a motivé le regroupement de partenaires à développer une autoévaluation. Dès le départ, il avait la volonté de suivre de façon rigoureuse l'outil développé.

Des aspects à considérer :

- L'investissement important en temps pour les partenaires peut conduire à leur essoufflement pendant la démarche.
- Le développement de l'outil a été plus long que prévu ce qui a entraîné le retard de la passation du questionnaire aux parents.
- Il est important d'avoir les bonnes personnes au bon moment.

Des points forts de la démarche :

- Elle favorise le développement des compétences des partenaires par leur implication dans la démarche d'évaluation.
- Des ressources, comme les formateurs et les conseillers pédagogiques, peuvent en faciliter le démarrage et la réalisation.

